

## WAS HAT IHNEN DIE REISE PERSÖNLICH GEBRACHT?

► Einen außergewöhnlichen Auftrittsort hat sich Zauberer Christian Daum ausgesucht. Eine Woche lang reiste der 24-jährige Otterstadter gemeinsam mit seiner Assistentin Claudia Vögeli als Zauberduo „Magic Chris & Claudia“ auf dem neuesten Schiff von „Aida Cruises“, das Platz für 2500 Gäste und 600 Mitarbeiter bietet.

*Wie sind Sie darauf gekommen, auf der „Aida“ mitzufahren?*

Eigentlich wie bei allen Engagements durch „Mundpropaganda“, das heißt über einen befreundeten Zauberkollegen für den ich bereits einige Auftritte absolviert habe und der mich dann bei der „Aida“ vorgeschlagen hat.

*Wie hat Ihr Tagesablauf ausgesehen? Wie oft sind Sie aufgetreten?*

Als Gastkünstler hatten wir weitgehend Passagierstatus, das heißt, wir konnten alle Angebote, die sich an die Passagiere richteten, ebenfalls nutzen wie Ausflüge, Sonnendeck, Pools, Shows, Mahlzeiten und so weiter. Hierbei haben wir jedoch selbstverständlich den regulären Gästen immer den Vortritt gelassen. Während der Reise sind wir insgesamt dreimal mit einer jeweils 30-minütigen Show aufgetreten. Wir haben stets neue Kunststücke gezeigt, da viele Gäste unsere Shows mehrmals angesehen haben. Die Shows wurden auf einer professionellen Bühne mit neuester technischer Ausstattung im Theatrum des Schiffes präsentiert. Das Theatrum ist der Mittelpunkt des Entertainment an Bord, und die Zuschaueränge erstrecken sich über drei Etagen.

*Gibt es einen Unterschied zwischen dem Publikum an Land und dem auf hoher See?*

Das Publikum auf hoher See hat eine generell positivere Grundstimmung, da sich die Leute ja schließlich auf einem Luxus-Kreuzfahrtschiff im Urlaub befinden. Es ist jedoch auch ein sehr anspruchsvolles Publikum, das viele Entertainment-Möglichkeiten

an einem Abend hat wie zum Beispiel Casino, Bingo, Tanzshows. Unsere Shows kamen alle drei sehr gut an, da jedesmal das Theatrum mit zirka 500 Zuschauern voll besetzt war.

*Könnten Sie sich vorstellen, immer als Zauberer auf einem Schiff mitzureisen?*

Wir werden sicherlich noch auf einigen „Aida“-Schiffen zu sehen sein, zumal bereits eine weitere konkrete Anfrage von „Aida Cruises“ vorliegt. Aber gerne trete ich ja auch weiterhin hier in der Region als Solokünstler oder im Zauberduo mit Claudia auf Hochzeiten, Geburtstagen und Kinderveranstaltungen

auf, was dann nicht mehr gehen würde. Somit bleiben die Aida-Engagements auf einige Kreuzfahrten im Jahr beschränkt.

*Was hat Ihnen die Reise auf einem Kreuzfahrtschiff wie der „Aida“ persönlich gebracht?*

Zunächst einmal die Erfahrung, ein anspruchsvolles Kreuzfahrtpublikum zu begeistern. Weiterhin die Möglichkeit, in Zukunft auch auf anderen Schiffen der Aida-Flotte mit unserer Show aufzutreten und zudem eine wunderbare Zeit vor Ort bei Landausflügen und vielem mehr. (lmi/Foto: privat)



*„Die Erfahrung, ein Kreuzfahrtpublikum zu begeistern.“*

CHRISTIAN DAUM,  
ZAUBERER